
2024 年 群馬県スカイランニング協会 年次総会 議事録   

 

2024年 群馬県スカイランニング協会 年次総会 

◆ 日時：2024年 5月 25日 13:00～13:40 

◆ 場所：AZM BASE／アズマベース 

◆ 議長：代表理事 松本 大 

◆ 議事録作成者：長谷川 香奈子 

◆ 議事録作成日：2024年 6月 1日 

◆ 議案書：https://drive.google.com/file/d/1a281II_YUeXiOG7smywBVO1OqfrCiP7k/view?usp=drive_link 

◆ 総会成立確認 正会員数：44名 ※年会費免除者（ジュニア）は除く  

出席者：7名 

委任者：14名  議決権行使者：1名   

正会員の議決権の過半数を有する会員より回答を得たので成立とする（委任を含む） 

   

 

議 事 （ ）内は回答の内訳、委任者を含む 

  第 1号議案 2023年度 事業報告 承認の件    

（賛成：22名 反対：0名 棄権：0名）      

  第 2号議案 2023年度 会計報告 承認の件   

 （賛成：22名 反対：0名 棄権：0名）       

  第 3号議案 2024年度 役員（案）承認の件        

（賛成：22名 反対：0名 棄権：0名）      

  第 4号議案 2024年度 事業計画（案）承認の件      

（賛成：22名 反対：0名 棄権：0名） 

  第 5号議案 2024年度 予算（案）承認の件     

（賛成：22名 反対：0名 棄権：0名）     

   

上記の議案 1～5 につき、すべて賛成多数のため可決された。 

   

 その他 

(1) 第 2号議案 2023年度 会計報告について 

（松本 大）収入の部「会費：149,000円」のうち、半分を JSAに納入するとの説明であったが、支出の部の

会費が「73,500 円」となっている。本来であれば半額は 74,500 円であるが納入額が 1,000 円足りないのは

なぜか？ 

⇒（長谷川）JSAへの納入後、入会したジュニア会員 1名分が未納であったため。2024 年度の納入の際、1,000

円追加で振り込み予定。 

(2) 第 4号議案 2024 年度事業計画について 

（松本 直）7 月 6‐7 日で予定している「FKT 草津湯畑 TO 横手山」は 6 日に実施。6 日の夜は交流もかねて

草津温泉にて 1泊予定。7日は THE岩櫃城 忍び登山の登山道点検と草刈りを実施予定。 

（松本 大）FKTが定着してきたら、今後は若者のチャレンジを応援する企画として実施していきたい。 

(3) 第 5号議案 2024 年度予算について 

https://drive.google.com/file/d/1a281II_YUeXiOG7smywBVO1OqfrCiP7k/view?usp=drive_link


◆事業費「強化指定選手活動助成」 60,000円⇒40,000円へ変更 

（内訳：ユース日本代表 日下泰造さんへ 10,000円の餞別、残りの 30,000円は、ユース日本代表応援 Tシャ

ツへの寄付とし、応援 Tシャツに G-SKYのロゴを掲載してもらう） 

◆事業費「群馬選手権賞品購入費」20,000円⇒40,000円へ変更 

（選手権メダル購入費用として計上） 

 

【変更後の 2024 年度予算】※赤字部分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(4) 強化指定選手について 

2025年度の強化指定選手は、2024年度の群馬選手権をもって選出される 

 

以上 


